

ABSTRAK

MOHAMMAD SALEH BURHAN. (10519183613) Peranan Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Membina Kecerdasan Spiritual Siswa SMA Negeri 16 Makassar Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar yang di bimbing oleh (H. Mawardi Pewangi dan St. Rajiah Rusydi)

Tujuan penelitian:1) Untuk mengetahui peranan guru PAI dalam pembinaan kecerdasan spiritual siswa sekolah SMAN. 16 Makassar.,2) Untuk mengetahui strategi guru pendidikan agama islam dalam membina kecerdasan spiritual siswa sekolah SMAN. 16 Makassar.,3) Untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembinaan kecerdasan spiritual siswa sekolah SMAN. 16 Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, lokasi dan objek penelitian yang digunakan bertempat di Sekolah SMA Negeri 16 Makassar Kecamatan Ujung Pandang Kota Makassar, dalam penelitian ini meneliti menggunakan fokus penelitian yaitu peranan guru pendidikan agama Islam dan membina kecerdasan spiritual, teknik penarikan dengan menggunakan random sampling, instrument penelitian yang digunakan yakni observasi, pedoman, pedoman wawancara, catatan dokumentasi, tehknik pengumpulan data yang digunakan yakni Kepustakaan meliputi kutipan langsung dan kutipan tidak langsung dan lapangan meliputi observasi, wawancara, tehknik analisis data dengan cara deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan guru pendidikan agama Islam dalam membina kecerdasan spiritual siswa SMA Negeri 16 Makassar sangatlah penting. Salah satu upaya atau solusi yang diterapkan oleh guru pendidikan agama Islam adalah dengan melakukan pemahaman, memberikan contoh kepada siswa dan membina dengan metode pelaksanaan kegiatan-kegiatan sekolah. tidak di semua siswa merasakan manfaat pembinaan kecerdasan spiritual yang di lakukan guru Pendidikan Agama Islam karena adanya hambatan yakni faktor kurangnya kesadaran dan kebiasaan yang dilakukan oleh siswa, maka dari itu perlu solusi untuk mengatasinya ialah mengharapkan dukungan orang tua untuk kerjasama dalam membina kecerdasan spiritual siswa, memberikan pemahaman kepada siswa tentang pentingnya guru pendidikan agama islam dalam membina kecerdasan spiritual dan agar siswa dapat menerima membina kecerdasan spiritual tersebut maka guru pendidikan agama islam harus menjadi tauladan.